



## Le plus beau conifère du Saguenay-Lac-Saint-Jean !



Voici le coup de cœur de Brian Scullion, fondateur et directeur général du Jardin Scullion de l'Ascension. L'horticulteur d'expérience a choisi l'épinette bleu pleureur « Slenderina » comme plante vedette de l'année 2013.

Un arbre solide, au port très retombant de couleur bleu acier durant toute l'année. Très rustique, il a une longévité d'un siècle, d'où l'importance de lui trouver une place de choix dans votre jardin.

Le côté magique de cette plante de la famille des Épinettes du Colorado (*picea pungens*) c'est que l'on peut déterminer la hauteur désirée par un simple tuteurage ! Il suffit de remonter une branche au centre du plant, à la fin juin, au moment où la croissance annuelle se termine, et d'y attacher un tuteur de bois. Dès l'automne, la tige sera lignifiée et on pourra alors retirer le tuteur. Si l'on souhaite plus de hauteur, on répète tout simplement l'expérience l'année suivante.

On aperçoit sur la photo, Brian Scullion, lors d'un voyage de prospection en Oregon (USA), en octobre dernier. Ce sont 175 nouvelles variétés de conifères qui viendront s'ajouter à la liste des projets de recherche sur l'acclimatation des plantes ornementales entrepris depuis 2002. Plusieurs de ces nouveautés seront disponibles au Jardin Scullion à partir du début mai. Pour voir la liste complète, consultez notre site internet au [www.jardinscullion.com](http://www.jardinscullion.com) (onglet -pépinière de production)

Bon Jardinage

*Brian Scullion*

Directeur Général  
Jardin Scullion